



Tierleid für die Mode

Am WEF in Davos ist Bundesrätin Doris Leuthard mit Tierquäler-Pelz gekleidet aufgetreten. Damit hat sie nicht nur ihre persönliche Eitelkeit, sondern einmal mehr ihre Tierverachtung zur Schau gestellt. Als Vorsteherin des Volkswirtschaftsdepartements ist sie direkt verantwortlich für den Tierschutz-Vollzugsmissstand, was angesichts ihrer traditionell-christlichen Geringschätzung der nicht menschlichen Geschöpfe nicht verwundern kann. Man kann nur hoffen, dass die SVP bald eine Initiative zur Volkswahl startet, damit die Bürger nicht länger zusehen müssen, wie das Land von solchen Marionetten regiert wird.

Erwin Kessler, VgT